

DocID: 1706892

MediaID: 0044

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 7474mm²

Order: 0050783

Category: Region

Vorwurf gegen Tierhaltung

Solothurn Kessler hält an Kaninchenstall-Kritik fest

Ein weiteres Mal gelangte gestern Erwin Kessler, Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT), an die Medien. In einer «unglaublichen Geschichte einer grauenhaften Kaninchenhaltung» kritisiert er einmal mehr die Zustände der Kaninchenställe von Peter Zäch, Präsident der Ornithologischen Gesellschaft Solothurn und Ehrenpräsident des kantonalen Kleintierzüchterverbandes. Dabei zeigt Kessler Bilder, die gemäss seinen Angaben aus diesem Monat stammen und belegen sollen: Weiterhin seien die Boxen des «Kaninchen-KZ» zu eng bemessen, kritisiert er.

Bereits im September 2003 hatte Kessler Zäch kritisiert und Anzeige bei Kantontierärztin Doris König eingereicht. Sie führte ohne Voranmeldung eine Kontrolle durch, mass die Boxen nach und kam zum Schluss, die Situation entspreche den gesetzlichen Vorgaben (wir berichteten). Auch Zäch hatte wiederholt festgestellt, dass die Boxen den gesetzlichen Anforderungen entsprächen und die Kaninchen sich wohl fühlten. Trotzdem schreibt Kessler von Zuständen, «als ob es keinen Tierschutz gäbe». Doris König war gestern für eine Stellungnahme nicht erreichbar. (s/zr, gly)

